

Annulation du festival du film israélien Shalom Europa

Non au terrorisme intellectuel et à l'instauration d'un climat de peur et de haine à Strasbourg !

Les pressions, les intimidations et les menaces sur le cinéma Star et son personnel ont eu raison du festival du film israélien annulé par l'exploitant après 15 ans de programmation.

Nous n'acceptons pas les méthodes totalitaires de groupuscules qui s'emploient à nier à Israël le droit d'exister, à ses citoyens et à ses artistes le droit de s'exprimer.

Ce déni d'existence frappe au moment même où ce pays qui a subi le 7 octobre la barbarie terroriste, enterre 6 de ses otages exécutés de sang-froid par le Hamas. Alors que 101 otages, dont deux Français, se trouvent encore dans les tunnels des terroristes et servent de bouclier aux assassins et violeurs du 7 octobre.

Nous n'acceptons pas que dans le pays de liberté qu'est la France, des artistes soient censurés uniquement en raison de leur appartenance à un peuple ou à une nation.

Honte à ces associations françaises qui font un travail de censure digne des régimes autoritaires et qui instrumentalisent la tragédie qui se déroule au Moyen Orient pour laisser libre cours à leur haine.

Nous appelons les collectivités locales à se substituer au partenaire du festival, ainsi que les services de l'Etat à tout faire pour que ce festival puisse avoir lieu et mettre en échec cette censure.

Strasbourg doit rester le symbole d'une capitale de l'Europe ouverte et tolérante et pas celui d'une ville qui cède à la peur.

Renoncer à nos valeurs et renier nos libertés n'est pas une option.

Pierre HAAS

Président du CRIF Alsace

Sophie COHEN-ELBAZ

Vice-Présidente du CRIF Alsace